



Partystimmung vor der Seebühne: Das Publikum war beim New-Comix-Auftritt auf Antrieb in Partylaune.



Frisches Popcorn: Das ist nicht nur beim erfolgreichen KuH-Kinoprojekt eine gute Idee, sondern auch beim fünften Seefest am Stand des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises.



„Auf der Reeperbahn nachts um halb eins“ - dieser zeitlose Klassiker funktioniert am Vörder See natürlich auch nachmittags um halb zwei – zumindest wenn sich die Bremervörder Hafensänger mächtig ins Zeug legen und bei ihrer mitreißenden Interpretation genauso viel Spaß haben wie ihr Publikum. Fotos: Schmidt

Seefest Nr. 5: Musik, Tanz und die bunte Welt der Vereine auf Platz 1

Von Thomas Schmidt

Zu Tausenden zog es die Menschen am Wochenende zum fünften Bremervörder Seefest. Einige Impressionen vom zweitägigen Spektakel haben wir auf dieser Fotoseite dokumentiert.



Kritischer Blick in Richtung Himmel: Bürgermeister Michael Hanbächer und Stadtbrandmeister Nils Schwarz fachsimpeln über den Regen-Radar. Während am Samstag den ganzen Tag über ideale Bedingungen herrschten, wurde gestern Mittag kurzzeitig bei einem Gewitterschauer die Wetterfestigkeit aller Besucher und Standbesucher auf eine harte Probe gestellt.



Nicht nur der Kletterspaß für Kinder machte das diesjährige Seefest wieder zu einem Vergnügen für die ganze Familie. An ungezählten Stationen hatten die Macher des Seefestes dafür gesorgt, dass auch Kinder auf ihre Kosten kamen.



Am Infostand des Ortsrates Bremervörde konnten die Bremervörder Wimmelwerk-Produkte erworben werden. Lesen Sie in der morgigen Ausgabe der BZ unseren Bericht über die erfolgreiche Aktion – und die Spendenübergabe am Wasserspielplatz.



Trommeln die Sonne herbei: SambAlegria hatte gestern mehr Glück, als die Gruppen, die beim heftigen Regenguss zur Mittagszeit auf den drei Seefest-Bühnen standen.



Der Bremer Konzeptkünstler Armin Kölbl hat alle Hände voll zu tun, um sein Puzzle-Projekt am Bremervörder Ei voranzubringen (wir berichteten). Außerdem hatte er zuvor eine App auf den Weg gebracht, sodass im Umfeld des Eis mithilfe eines QR-Codes virtuelle Botschaften an das Ei übermittelt werden können, sobald man die „digitale Aura“ von OVUM I in Bremervörde betritt. Kölbl ist gerade aus Jerusalem zurückgekehrt, wo er sein OVUM-4-Projekt realisiert.



Chorleiterin Marie-Louise Baabe mit einer letzten Feinabstimmung am Mikro: Unter der Sonne Bremervördes besang der Chor mit einem legendären Song von „The Mamas and the Papas“ die Sehnsucht nach Kalifornien.



Bremervörder Lions in bester Seefest-Laune.



Alle Tanzgruppen durften sich über viel Applaus für ihre Darbietungen auf der Rosengarten-Bühne freuen.



Die Seefee und Uwe Matthias, Aufsichtsratsvorsitzender der Natur- und Erlebnispark GmbH, informieren sich bei BZ-Medienberaterin Mandy Matsche am Stand der Bremervörder Zeitung. Für eine Reise ins Mittelalter sorgte der Verein Libera Castrum Voerde, dessen Angebote sich beim Seefest wieder großer Beliebtheit erfreuten.



Der Altwistedter Wolfgang Hartmann zeigte bei der Oldtimershow auf dem Markt- und Messegelände seinen stattlichen Cadillac, Baujahr 1958. Das 325 PS starke Fahrzeug mit einem V8-Motor hat mit 2,2 Tonnen viele Besucher auf dem Markt- und Messegelände begeistert.



Schwedische Polizei in Bremervörde? Auch für diese unverhoffte Begegnung sorgte das Oldtimer-Treffen beim Seefest.



Voller Vorfreude auf das Bremervörder Seefest-Eis bei strahlendem Sonnenschein: Die Fahrensdorfer Heinz und Gisela Wöltjen genießen unbeschwernte Stunden am Vörder See.



Karin Schröder-Logemann vom Sozialverband (SoVD), der mit einem Stand vertreten ist, beim Seefest-Bummel.



Der Bremervörder Kontaktbeamte Dieter Wellbrock (Mitte) hat einen guten Draht zur Wasserschutzpolizei Stade. Die Beamten nutzten das Bremervörder Seefest, um über ihre Arbeit zu informieren. Junge Leute, die mit dem Gedanken spielen, eine Laufbahn bei der Polizei anzustreben, bekamen zwei Tage lang aus erster Hand wertvolle Tipps zur Berufsorientierung.



Am Stand der Bremervörder Feuerwehr hatten junge Leute die Möglichkeit, sich über die nötigen Handgriffe am technischen Gerät zu informieren.



Wenn New Comix losrocken, gibt es im Publikum kein Halten mehr.